

## [地区懇談会へのご出席、よろしくお願いします]

すでにご案内しておりますが、7月7日(木)に各地区ごとに開催されます。

地区懇談会は、各地区ごとにお集まりいただき、夏休み前の安全指導等も含めて、その地区の内容に特化した協議を行っていただく場です。単に課題を出し合うだけでなく、子ども達の健全育成を目指し、目に見える形で行動していこうということで、それぞれ地区ごとに取組を決めました。昨年度の地区懇談会で決めた取組目標は、以下のとおりです。

(東・西目井津) ➡ 大人からあいさつしよう。

(中央町) ➡ 朝の立ち当番の日は必ず立とう。

(南郷団地) ➡ 立ち番の場所を増やす。(団地内交差点)

(榎之平・上中村) ➡ ゲームの時間など親子で話し合い、ルールを決めよう。

(栄 松) ➡ 自転車に乗る時はヘルメット着用を。自転車の安全な乗り方指導に取り組む。

(谷之口・津屋野) ➡ 地区内の危険箇所を大人が子どもにしっかりと伝えよう。



取組の結果、そして成果はいかがだったでしょうか。そのことについても、今回の地区懇談会で振り返り、それをもとに今年度の取組目標を決めていただくとありがたいです。

どうぞよろしくお願いします。



## [6月行事★アラカルト]



※ 6月5日(日)のPTA学級対抗バレーの一コマ。応援も「一丸」でした。



※ 同じく6月5日(日)に行われた5年生の裁縫の参観授業。地域ボランティアの方々にもご協力いただき、「玉結び・玉どめ」を学習しました。



※ こちらも参観日に行われた4年生の「飢肥杉」に関する学習。この日は、飢肥杉材を使って思い思いの「物づくり」に挑戦。ボランティアの方々の手際よいご指導もあり、立派な物が完成。



※ 6月22日(水)に行った「ひびき集会」。栄松地区の松田惟怒さんに、「夢」への挑戦、そして「リコーダー演奏」をご披露いただきました。